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名古屋千種□－タリークラブ
承認 1982年8月24日

例会日 火曜目 12 ： 30

例壼場 愛知厚生年金妻館
事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 吉田節美

幹事 石黒正則
会報･雑誌震員長大口弘和

題字黒野清宇

ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAMNo. 10

1998～99年腱Rl会長ジーL－ムスL･レイシー
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llu番目に少ない会員数であると知るとともに会員数の

少ないクラブでは会員増強につとめる為に各委員会毎

に一人を推せんする形をとっていると聞き当クラブで

も|司じ様な形で会員増強に努めたいと思いますので御

協力を御願いします。また、女性委員長の意兇として

JCの本年卒業するメンバーの全てに案内状を出した

ということも|ﾙlきました。当クラブではシニアアクテ

ィブのメンバー28名の未充喚に力をいれたらどうかと

いう意見もありますので合わせて御協力を御願い致し

ます《，
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霊"それでこそロータリー”

圏"黙想” ～思いやり～

園出席報告

会 貝 72(65)名 出席 46名

出勝率 70.77％

前々回 9月1日（修正出lﾊﾘ率) 100%

囹ビジター紹介 4名

鴎ゲスト紹介

名古屋市立大学名醤教授医学博士

青山光子さん

圏ニコボックスは紙面の都合上、次回掲載させていた

だきます。

鬮舎人青少年活動委員長

8月26日に第1 lm地区青少年活動委員長会談が開催

されました。内藤ガバナー、 カウンセラー（縞田パス

l､ガバナー）より[1本経済の破綻、人々の心の破綻が

始まり、心なく、信念もなく、ややもすると物と金に

落ち入りやすい現代社会にあって社会の一・貝となって

奉仕するロータリーの考え方は大変すばらしく個人の

幸福につながっていくのではないかとのお話があり、

この会議では4つのガバナー方針、特に2つ'三|の新世

代に大いなる光を照らそうのテーマのもと来る12月20

日、産業技術記念館において中学生（新世代）とロー

タリアンズが物作りの体験をしようという新企画提案

がなされました。その後青少年活動情報交換として3

クラブが代表で発表しました。

l .碧南ロータリークラブ

｜ トイレの清掃運動」

2．名古屋西ロータリークラブ

「21世紀創造会議」

3．名古屋空港ロータリークラブ

「心身障害者の体験飛行」

いずれもガバナー賞にふさわしい活動ではないかと

思います。千櫛ロータリーも青少年活動の一蝋として

来る10月'1日に行われます当クラブ主催の日中高校バ

スケット試合親善交歓会を是非成功させガバナー賞に

チャレンジしたいと思っています。皆様のご支援ご協

力をお願い申し~I上げます。その他坂本地区青少年委員

長報告、 IAC,RAC,ライラ各委員長報告等がなされ最

後にカウンセラー識評をいただき終了しました。

βへ

｜石黒幹事報告’
1．次回例会終了後、理聯役員会を開催致しますので

理ﾘﾄ役員の方はお残り下さい。

’ ’二村親睦副委員長よりお知らせ

10月20日の秋の家族会に出席される方には、木｢Iチ

ケッI､をお渡ししていますのでお手元にあるかご確認

をお願い致します。又、当日は3時15分より例会を開

始致しますが、正面玄関は閉まっておりますので、エ

レベーターで地下1階の松栄食堂へお越し下さい。

|委員長会議報告’

囹佐久間会員増強委員長

8月19日国際ロータリー第2760地区会員増強委員長

会議があり、当クラブが名古屋22クラブの中で下から
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本年度会長テーマ 21世紀の懸け橋になろう 本紙はlli'|晶紙を雌川しておl)ます



地球環境問題には

①地球の淵|暖化

②オゾンj瀞の破壊

③海洋汚染

④酸性雨

⑤熱帯林の破壊

⑥廃棄物

⑦砂漠化

⑧野生生物繩の減少

などいろいろあります。

とくに地球の温暖化について号えますと、 このまま

の状態では21世紀末には地球上の気温が平均2℃lZが

り、海面が平均50cm上昇すると予測されています。

そしてその影響はとても大きく、

○大都市の多くが海面下

○高温、多雨、洪水、水不足が深刻化

○生態系の急変（生物の絶滅)、農作物にも影辮

o熱射病の増加、商齢者の死亡率が高くなる

○マラリアなど熱帯伝染病の流行

その他いろいろの|AI題があります。

そこで地球の温暖化を防ぐには、 まず二酸化炭素の

発生を抑制することも大切になります。そのためには

○無駄な'通気を使川しない。冷暖房洲腱を正しく守る

○リサイクル製品を選ぶ

○水の流しっぱなしをやめる

○不要なアイドリングをやめる

など、私たちの身近なところから洲暖化防止の方法

を実行したいものです。

吉田(節)会長挨拶

4名のお客様をお迎えしての例会でございます。本

日は環境保全の柵部井委員良のお骨折りですばらしい

スピーカーをお迎えして魅ります。後程そのご高説を

拝聴出来る事、大変楽しみにして届ります。

さてこの会場での例会は久し振りの様な女(が致しま

す。先々週のRII"9月13H名II7屋ゾーンのローターア

クトの活動の一環として栄セントラルパークの清掃活

動があり私もローターアク|､の活動を身近に兇、そし

て体験しようと思い参加して参りました。

活動の内容はローターアクト会興及びロータリアン

に依りセントラルパークのゴミ拾い作業でございまし

たが、すべての参加者が真剣に活動されて居るのを兇

て大変感動を覚えました。当クラブからは舎人ロー

ターアクト委員長が出席されて居りましたが舎人さん

の顔を見て想い出したのは、千種RCに入会され最初の

|fl己紹介スピーチの時に「どんなに小さな小でも、 よ

り一歩深く人の為11tの為静を行う人これ一隅を照らす

人なり」と言う話をされた,Ifでした。大変感銘を受け

今でも地えて居りますが身を以て実践して届られるの

を見て頭の下がる思いでした。

先般この壇'二で新世代の育成の為には共に学び共に

実践し薄びも悲しみも共に分ち合う姿勢と行動が大聯

であると強調しました事を改めて実感し大変すがすが

しい一|｣であった~'IIを御報告し挨拶とさせていただき

ます。
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囹講演

“待ったなし! ！ 環境対策”

名古屋市立大学名誉教授

青山光子さん
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例会変更のお知らせ

筋古屋東山RC IO/8(木)三好カントリークラブにて

職場例会の為

名占屋中RC lO/12(11) 4RC合同例会の為

名古屋錦RC IO/20㈹合同ガバナー公式訪問の為

名古屋名北RC 10/21(水)ガバナー公式訪問の為

潴古屋ガーデンパレスにて

1992年6月ブラジルで、蝋境と|ﾙ1発に関する国連会

議（地球サミット）が開かれました。地球人の総決起

大会ともいえるものです。

美しい地球をとりもどすためには、政府関係者だけ

ではなく、多くの人々の実行が伴わなくては期待がで

きない、そこで2111t紀に向けて地球蝿境を守るための

課題に世界的にとり組んでいく行動計画が策定されま

した。これを「アジェンダ21」といいます。

アジェンダ(Agenda)とは、英I譜で「課題」という

意味で「アジェンダ21」は21世紀に|句けた今からとり

組んで行くべき課題をいうわけです。

囮次回例会（10月6日）

ガバナー公式訪問 （名東RC合同）

愛知厚生年金会館にて18時より
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